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A: Una adolescente estaba debatiendo una vez sobre el aborto con mi amiga 

Stephanie y dijo: “Mira, si tienes un bebé en una mano y un feto en la otra, 

obviamente eliges al bebé”, es decir, salvas al bebé. Su punto fue que los 

fetos son más dependientes de las madres, por lo que debemos priorizar el 

cuidado de los bebés y las madres, no de los no nacidos. Entonces, Stephanie 

se dio cuenta: Lo que esta jovencita estaba diciendo era que, si tenemos que 

elegir entre salvar a una persona fuerte y a una débil, debemos elegir a la más 

fuerte.  

 Entonces, Stephanie dijo: "Sabes, lo que acabas de decir me recuerda 

una foto en Facebook, con el título: '¡Mi esposo es un héroe!'". A 

medianoche, este esposo, un paramédico, tuvo que rescatar a una mujer 

y a su bebé de 10 meses cuyo auto estaba en un río, con ellos en el 

techo. El paramédico saltó al agua helada, nadó hasta el automóvil y 

solo pudo llevar a una persona a la vez. "¿A quién crees que eligió 

primero?" preguntó Estefanía. El adolescente dijo: “El bebé”. ¿Por qué 

crees que eligió al bebé? “Si hubiera elegido a la madre primero, el 

bebé podría haberse ahogado”. "¿Crees que tomó la decisión correcta?" 

"¡Por supuesto!"

 Stephanie luego dijo: “Así que me parece que crees que si alguien está 

más necesitado, lo ayudamos primero, no lo lastimamos... Reconoces 

que si alguien necesita más ayuda, entonces le brindamos más ayuda... 

Cuando hablas de un bebé versus un feto, en realidad estás señalando 

que el feto es más débil... y más dependiente, y tienes razón. Sin 

embargo, según su análisis del rescate del paramédico, ¿no significaría 
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eso que ponemos al feto primero, no lastimarlo? La adolescente dijo: 

“Argumentas bien”. En una sociedad moral, gustosamente hacemos 

más para ayudar a las personas dependientes. Es por eso que tenemos 

lugares de estacionamiento para discapacitados más cerca de los 

edificios, rampas en las entradas y programas financieros para personas 

con discapacidades del desarrollo (Stephanie Gray, Love Unleashes Life, 48-50).  

S: La Primera Lectura de hoy dice, “Si eliges, puedes guardar los 

mandamientos, y ellos te salvarán.  Si confías en Dios, tú también vivirás, y 

actuar fielmente es un asunto de tu propia elección.  El Señor ha puesto 

delante de ti fuego y agua; extiende tu mano por lo que quieras. Delante de 

cada persona están la vida y la muerte, el bien y el mal y lo que uno elija, eso 

le será dado (Sir 15:15-17).  La palabra “elección” aparece cuatro veces, porque 

Dios nos ha dado libre albedrío. Pero algunas elecciones son correctas, otras 

están equivocadas. Por eso es incoherente la consigna 'pro-elección'. Nadie 

está a favor de elegir acciones inmorales. Piénselo de esta manera: ¿Alguien 

cree en el derecho a tomar? ¿Tomar qué? Exactamente. Es lo mismo con la 

elección. Cada vez que las personas dicen que apoyan el derecho de la mujer 

a elegir, preguntamos: '¿Elegir qué? ¿Matar a un niño inocente?’ Esta es 

nuestra primera observación sobre el don de elección de Dios.  

 Nuestra segunda es que nadie tiene que pecar. La Lectura dice: “Él no 

ha mandado a nadie a ser malo, y a nadie le ha dado permiso para 

pecar” (Sir 15:20).  Nuestra cultura ama justificar el pecado, y por eso todos 

tienen una excusa por el mal que hacen. Pero, por ejemplo, ninguno de 

nosotros tiene que mentir cuando estamos en problemas. Mentir 
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siempre está mal. Ninguno de nosotros tiene que jurar, comer 

demasiado, tener relaciones sexuales fuera del matrimonio o ver 

pornografía, no somos animales. La Lectura dice: “Si confías en Dios, 

también vivirás”. Si nos volvemos a Él en busca de ayuda, Él siempre 

nos dará gracia. Y, en términos de aborto, nadie tiene que matar a una 

persona no nacida; siempre hay adopción; existe la posibilidad de hacer 

sacrificios. Y cuando se trata de hablar sobre el aborto, no tenemos que 

esconder nuestras opiniones; podemos elegir ser tranquilos y 

respetuosos.  

 Tercero, Dios a veces nos llama a ser heroicos. La Lectura dice: 

“Puedes guardar los mandamientos… El Señor ha puesto delante de ti 

fuego y agua; extiende tu mano por lo que quieras’. Pero nuestra 

cultura tiene un problema con el heroísmo. La mayoría de las historias 

populares de los últimos años (James Bond, Los Soprano, Juego de 

Tronos, Breaking Bad) no tienen héroes, que preferirían sufrir y morir 

antes que hacer lo malo.  
o Pero, solo por la gracia de Dios, podemos esforzarnos para ser 

como Jesús, o al menos personas como Martin Luther King 

(quien apoyó las protestas pacíficas y sufrió por ello), o como 

Jordan Peterson (quien se esfuerza por nunca decir una mentira, 

incluso cuando sería más fácil aceptar las mentiras de la 

sociedad).  

Cuando se trata del aborto, es cierto que algunas mujeres dicen que la 

elección de abortar les ha ayudado, y toda nuestra sociedad solo habla de este 
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lado de la elección. ¿Por qué nosotros, como sociedad, no mostramos el otro 

lado de la elección, solo para que las mujeres puedan tomar una decisión 

informada? Aquí hay un video sobre este otro lado de la elección 
(https://www.youtube.com/watch?v=ZfeZqKJFowY 0:00-0:34; 0:39-1:14; 1:17-1:30; 1:46-2:06; 2:22-2:43; 2:47-3:08; 3:16-4:00; 

4:21-4:35; 5:43-6:34; 7:14-7:39; 8:39-9:05; 10:46-11:33; 11:53-12:33).  

 Serena ha sido heroica en muchos sentidos: ser moralmente fuerte y 

coherente, resistir la presión insoportable de sus padres, comenzar de 

nuevo con Dios (sabiendo que Dios todavía la ama y que perdonará el 

pecado del aborto), y por compartir su historia y hablar en contra del 

aborto. Pero, ¿no hubiera sido genial si la gente hubiera estado allí 

cuando más necesitaba ayuda? ¿No hubiera sido hermoso si hubiera 

más héroes listos para apoyarla?  

 Por eso, como todos los años, mostraremos fotos y dos videos del 

aborto la próxima semana. Mostremos lo que hace la elección del 

aborto. Esto es solo una advertencia en caso de que los padres con 

niños pequeños no quieran ver esto la próxima semana.  

A: Nuestra parroquia está haciendo la vigilia de 40 Días por la Vida para que 

la gente tenga la gracia de no elegir el aborto. Y hemos donado miles de 

dólares a grupos pro-vida para que las personas reciban educación y se apoye 

a las mujeres en crisis de embarazo. Piense en hacer un sacrificio y hacer lo 

correcto, para que podamos ayudar a más personas. La vigilia dura 7 días y le 

pedimos que pueda tomar al menos un turno de una hora entre las 8 a. m. y 

las 8 p. m. Y, si ya lo has hecho antes, ¿es posible que hagas dos turnos? 

Puede ser difícil, pero es una hermosa elección.  

about:blank
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V: Terminaré con una historia más de Stephanie. Una vez, un adolescente 

llamado Mark le preguntó enojado: "¿Qué pasa si tienes una niña de 12 años, 

violada por su padre y embarazada de un feto deforme?" Stephanie se 

preguntó qué había detrás de esa pregunta y se dio cuenta de que él estaba 

preguntando: "¿Qué pasa si tienes una niña de 12 años y sus circunstancias 

son difíciles... son muy, muy difíciles?" Reconoció que era una pregunta justa 

y que esa es la realidad para algunas personas, pero, antes de darle una 

respuesta, preguntó: “Puede parecer fuera de tema, pero te prometo que tiene 

un propósito: ¿Hay alguien que te inspire?”. Mencionó a un luchador de 

campeonato. "¿Trabajó duro en su deporte para tener éxito?" ella preguntó. 

Sí. Después de hacer más preguntas, resultó que el luchador había tenido 

muchas tragedias y la pérdida de familiares por suicidio, pero había 

perseverado. Eventualmente, Stephanie dijo: "Te pregunté todo eso porque 

cuando mencionaste las circunstancias difíciles en las que podría estar una 

niña embarazada de 12 años, lo que... te escuché decir es: '¿Qué pasa si 

alguien está en una situación realmente difícil y trágica ?' Y acabas de 

hablarme de alguien que te inspira que enfrentó... situaciones trágicas en la 

vida... Me dijiste que te inspiró, no porque su vida estuviera libre de 

dificultades... sino... por cómo respondió a todas esas dificultades...  No fue 

fácil, pero hizo lo correcto. Eso es todo lo que les pido que consideren con los 

embarazos en crisis: que sigamos los pasos de inspirar a las personas y que 

no terminemos con una vida, que no nos rindamos… sino que busquemos 

formas de superarnos y convertir una tragedia en algo bueno” (71-73). Y Mark 

lo entendió, y todo su comportamiento cambió.  
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 Siempre hay una opción para hacer lo que es bueno. Y a veces Jesús 

nos pide que seamos heroicos. ¿Quiénes queremos ser? ¿Quiénes 

queremos que sean los demás? Con la gracia de Dios, podemos elegir 

lo correcto, incluso cuando es extremadamente difícil.


